

Dr. Gerhard Feige  
Bischof von Magdeburg



## Einladung zur Bistumswallfahrt am 1. September 2019

Liebe Schwestern und Brüder,

zur Bistumswallfahrt am 1. September 2019 lade ich herzlich auf die Huysburg ein.  
In diesem Jahr wollen wir am Wallfahrtstag das **25-jährige Bestehen unseres Bistums** feiern.

Eine schöpferische Minderheit waren wir in dieser Region schon früher. Doch seitdem wir eigenes Bistum sind, sind wir auch eine „Größe“, versuchen in ganz eigenen Formen den Glauben in unseren Gemeinden und Gemeinschaften lebendig zu halten ... und unser Suchen nach neuen Wegen wird über die Grenzen des Bistums hinaus interessiert wahrgenommen.

„**Couragiert unterwegs**“, so habe ich darum das Motto rund um die Jubiläumsveranstaltungen gewählt; Gott begleitet uns auf diesem Weg mit seiner Zusage „**Ich gehe mit (euch).**“ Das im Alltag zu erleben, tut gut, und das gemeinsam zu feiern, ganz gewiss auch.

Darum würde ich mich freuen, wenn Menschen aus allen Pfarreien, Einrichtungen und Verbänden an diesem Tag auf der Huysburg Leben und Glauben teilen. Lassen wir uns im Hören auf Gottes Wort, im gemeinsamen Mahl und in den Begegnungen für das Leben und den Dienst in unseren Gemeinden stärken. Die Festpredigt dazu wird uns **Kardinal Reinhard Marx** halten.

Zeigen und erzählen Sie in den „Zelten der Begegnung“ vom Leben in Ihrer Pfarrei und lassen Sie sich von den Erfahrungen anderer Christinnen und Christen anregen.

Aus jeder Pfarrei lade ich ein Gemeindemitglied zum Einzug der Eucharistiefeier ein. Es wäre schön, wenn Kinder und Jugendliche, Frauen und Männer, Bewohner unserer Einrichtungen und auch Vertreter und Vertreterinnen unserer Ordensgemeinschaften beim Einzug so Gesicht für unser Bistum zeigen. Für diese 44 Personen sind besondere Plätze reserviert.

Wie in jedem Jahr sind auch Ministrantinnen und Ministranten aus allen Pfarreien eingeladen, den Gottesdienst in ihrer Messdienerkleidung mitzufeiern.

Informationen zum Tag, **besonders für die Anreise**, lesen Sie bitte im ausgehängten Infobrief.

Ich freue mich auf die Begegnung mit Ihnen,

Dr. Gerhard Feige  
Bischof